

LR-01

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen

Initiator*innen: Martin Hase (KV Essen)

Titel: **Martin Hase**

Foto



Angaben

Alter: 57

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Essen

Bezirksverband: Ruhr

Mailadresse mvgruene@martin-hase.de

Facebook) : <https://www.facebook.com/martin.hase.370/>
(optional) :
Instagram : https://www.instagram.com/_hase_martin_/
(optional) :
Website : <https://martin.hase.de/>
(optional) :

Selbstvorstellung

Seit dem 1. Dezember 2003 bin ich Mitglied der GRÜNEN in Essen. Mein Beruf ist Sozialversicherungsfachwirt und ich habe Fortbildungen zum Sozial- und Gesundheitsök. (VWA) und Marketing- und Vertriebsök. (VWA) absolviert. Seit Juli 2022 bin ich von der KBS abgeordnet zum Ministerium für Arbeit Gesundheit und Soziales NRW (Rechtsaufsicht Rentenversicherung).

Wir GRÜNEN sind eine Partei, die kompetent zu vielen wichtigen Themen Stellung bezieht. Wir sind die politische Kraft, die soziale Sicherheit und den ökologischen Wandel zu einer nachhaltigen Gesellschaft optimal verbindet. Damit wir unsere Ziele benennen, umsetzen und gegen politische Widerstände durchsetzen können, bedarf es solider Finanzen.

Als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission sehe ich meine Aufgabe darin, zu prüfen ob der Wille unserer Mitglieder, der in den Beschlüssen der Landesdelegiertenkonferenz zum Ausdruck kommt, auch in der Verwaltungspraxis umgesetzt wird. Ein Schwerpunkt meiner Prüfung der letzten Jahre war es zu prüfen, dass die Partei ihre Einnahmemöglichkeiten korrekt und zielstrebig verfolgt. Wir in NRW können stolz auf die konsequente Umsetzung der LDK-Beschlüsse sein, weil jedem klar ist, dass Nachlässigkeiten nicht unentdeckt bleiben.

Solide Finanzen und wirtschaftliche Handlungsfähigkeit unserer Partei sind unerlässlich. In meiner bisherigen Tätigkeit als Prüfer habe ich festgestellt, dass die LGS mit ihrer Arbeit hierzu einen wesentlichen und guten Beitrag leistet. Diese Arbeit unterstütze ich, indem ich durch meine Prüftätigkeit dafür Sorge trage, dass das hohe Qualitätsniveau bestehen bleibt.

Vorgaben, Recht und Gesetz müssen selbstverständlich eingehalten, jedoch auch Wege gefunden werden, verpflichtende Regelungen praxisnah und sachgerecht umsetzen zu können. Wir GRÜNE führen unsere Finanzen solide und fehlerfrei. Dazu, dass das so bleibt, möchte ich meinen Beitrag leisten und bitte um euer Vertrauen meine Arbeit in der Rechnungsprüfungskommission fortsetzen zu können.